



Rodersdorf, 08.11.2022 / EF

## Veloweg am Hexenring, Stand 3. November 2022 (Bilder: © E. Flükiger 2022)



Noch wenige Wochen bis zur behördlich geforderten Fertigstellung. Die 'piste cyclable transfrontalière' zeigt bereits Gesicht. Der französische Teil ist bis Flüh für die Asphaltierung bereit. Es fehlen noch die letzten ca. 380 Meter ab der Schweizer Grenze zu Rodersdorf bis zur Barriere an der Birkenstrasse.

In der Hälfte dieses Abschnitts, ein Schacht. Zwei Mitarbeitende der Baufirma der BLT finalisieren den Kabelrohreingang, welcher von der Tramstation gezogen wurde. Hier soll eine Trafostation gebaut werden.

Der Bau der Piste geriet für kurze Zeit ins Stocken. Aus verschiedenen Gründen durfte die französische Baufirma «Colas» die Arbeiten auf der Schweizerseite nicht durchführen. Die Niederlassung aus Bassecourt musste beigezogen werden. Kein Problem. Unverzüglich wurde mit den notwendigen Arbeiten begonnen. Fortschritte sind in Form von grossen Maulwurfhügeln sichtbar.



Bei der Verarbeitung der Drohnenbilder stach ein Hexenring ins Auge. Mit einem Durchmesser von beinahe 20 Metern und einer klaren, durchgezogenen Ringlinie



ein selten grosses Exemplar. In unmittelbarer Nähe sind weitere zwei Ringe ansatzweise erkennbar. Hexenringe sind Pilzorganisationen. Pilze im Jahr 2022 sind bekanntlich keine Seltenheit.

Weitere Informationen zum Veloweg folgen.